

## Zwischenbilanz des TC Gambach in der Sommerpause

GAMBACH. (dü) Nach zwei Dritteln der zu absolvierenden Punktspiele wurde in der Teamtennisrunde 2018 nun während der großen Ferien eine sechswöchige Sommerpause eingelegt. Zeit, eine kurze Zwischenbilanz des bisherigen Auftretens der Mannschaften des TC Gambach zu ziehen:

Die neugegründete, von Jiri Peschek trainierte 4er-**Damenmannschaft** musste erwartungsgemäß Lehrgeld bezahlen. Die bisherigen drei Spiele gingen verloren, wobei allerdings beim 2:4 gegen Grünberg und beim 1:5 gegen Hungen durch Tabea Düringer (2) und Isabel Coesfeld (1) einzelne Matches gewonnen wurden. Die Damen sind weiterhin mit viel Engagement bei der Sache und werden sicherlich in naher Zukunft auch Erfolge einfahren.

Gleiches gilt für die ebenfalls neu zusammengestellte 4er-**Herrenmannschaft**, die in ihren drei bisherigen Saisonspielen durch Thorben Haberla, Marius Wende und das Doppel Niels Zwaka/Jan Busch ebenfalls drei Matchpunkte holen konnte, aber noch kein Spiel gewann. Vielleicht ist in der Rückrunde nach den Sommerferien bei zwei Heimspielen noch die eine oder andere Überraschung möglich.

Mehr Erfolg hatten bisher die beiden in einer Spielgemeinschaft auftretenden Gambach/Holzheimer **AK 30-Teams**, die in der Bezirksliga A und in der Kreisliga A antreten und in ihren Siebenergruppen jeweils Platz vier belegen. Die AK 30 I holte bisher zwei Siege gegen Lautertal und Haiger, bei einer Niederlage in Gießen, wobei die Matchpunkte durch Thomas Weck (2), Markus Delz (2), Martin Reitz, Tobias Messerschmidt sowie die Doppel Weck/Reitz und Weck/Messerschmidt errungen wurden. Die AK 30 II erreichte bisher einen Sieg gegen Wehrda und ein Remis gegen Langsdorf, in Annerod wurde verloren. Für die Matchpunkte sorgten Benjamin Barisch (2) Daniel Rumpf, Florian Krätschmer, Manuel Buß, Timo Bloch und die Doppel Rumpf/Christian Auer, Uwe Hoerschelmann/Manuel Buß und Benjamin Barisch/Jan Petring.

Ebenfalls auf Platz vier liegt die **AK 40**, die nach drei Spieltagen jeweils einen Sieg -gegen Breitscheid-, ein Unentschieden -gegen Nidda- und eine Niederlage -gegen Dipperz- aufweist. Verantwortlich für die Matchpunkte waren Marc Borgards (3), Thomas Weck, Martin Busch, Ralf Gärtner sowie die Doppel Marc Borgards/Mike Dececco (2) und Thomas Weck/Peter Hüttl.

Die Herren **AK 60** als 6er-Mannschaft hat bereits vier von sechs Begegnungen ausgetragen und liegt derzeit auf Platz drei. Gegen Echzell wurde das Heimspiel 4:5 verloren und das Auswärtsspiel 6:3 gewonnen, in Friedrichsdorf gelang ein klarer 9:0-Sieg und in Seulberg hatte man mit 2:7 das Nachsehen. Die Punkte holten Bernd Jurasek (2), Bernd Mitteis, Wolfgang Schreck (2), Hans-Dieter Auer (2), Olaf Hoerschelmann (2), Otfried Herling, Klaus Christ (3), Peter Dieckmann und die Doppel Wolfgang Schreck/Bernd Mitteis (2), Olaf Hoerschelmann/Otfried Herling (2), Bernd Jurasek/Hans-Dieter Auer, Bernd Jurasek/Otfried Herling und Wolfgang Schreck/Olaf Hoerschelmann.

Der Vorsitzende des TC Gambach, Olaf Hoerschelmann, zeigte sich sehr zufrieden mit dem bisherigen Saisonverlauf: „Dass die neugegründeten Mannschaften von Damen und Herren im ersten Jahr noch nicht viel zu melden haben würden, ist keine

Überraschung. Viel wichtiger sind der mannschaftliche Zusammenhalt und der Trainingseifer beider Teams, was sicher in den nächsten Jahren auch zu Erfolgen führen wird.“ Auch die drei Spielgemeinschaften mit dem TC Holzheim seien eine Win-Win-Situation für beide Vereine. Die AK 60 schließlich stehe auch in der Bezirksoberliga des Tennisbezirks Wiesbaden für Qualität: „Das Schöne am Tennis ist, dass auch im fortgeschrittenen Alter noch qualitativ hochwertiges Tennis gespielt werden kann. Unsere langjährige Herren 50-Mannschaft liefert jetzt auch bei der AK 60 den Beweis dafür!“

Die Teamtennistrunde geht nach Ende der Sommerferien weiter mit den Spielen:

Sa., 04.August, 9 Uhr, Herren 60 Heimspiel gegen den TC Friedrichsdorf;

So., 12.August, 9 Uhr, Herren in Gießen;

So., 12.August, 9 Uhr, AK 30 I in Sechshelden;

So., 12.August, 9 Uhr, AK 30 II in Ebsdorfergrund;

So., 12.August, 9 Uhr, AK 40 in Lich.

[www.tcgambach.de](http://www.tcgambach.de)



GAMBACH. (dü) Martin Busch spielt in diesem Jahr bei den Herren AK 40 des TC Gambach und konnte gleich sein erstes Teamtennisspiel gegen Frank Werner vom TC Breitscheid mit 7:5, 6:1 gewinnen.